

Support striking Tate workers ! Soutenons les employé.es en grève de la Tate !



Installation des grévistes devant la Tate pour dénoncer les 313 suppressions de poste.

De l'autre côté de la Manche, en Angleterre, pour la quatrième semaine d'affilée, nos camarades du syndicat PCS Tate United, dans la branche « Commerce » de la Tate (regroupement de musées d'arts londonien), sont en grève et tiennent des

piquets devant leur lieux de travail.

En août, pendant la crise du Covid qui touche très durement les métiers de la culture partout dans le monde, la Tate a décidé de supprimer plus de 300 postes pour compenser de grosses pertes de budget, alors même qu'elle a reçu 7 millions de livres en soutien du gouvernement britannique. Nos camarades demandent à ce qu'un pourcentage de cette somme serve à maintenir leurs emplois.

SUD Culture Solidaires les soutient, en tant que syndicat du secteur culturel, car la solidarité internationale nous rend plus fort, surtout lorsque le monde traverse une violente crise sanitaire, économique et sociale.

Nos métiers sont importants, ils ont du sens, et ils ne sont pas sacrifiables sur l'autel de la rentabilité.

Pour soutenir les agent.es de la Tate, nous participons à leur caisse de grève, et nous vous appelons à faire de même. Vous pouvez aussi suivre leur syndicat, le PCS Tate United sur twitter (@Tate_United) pour vous informer sur la suite de leur mouvement de grève.

La caisse de grève des agent.es de la Tate Commerce : <https://ie.gofundme.com/f/tate-commerce-strike-fund>

Pas de suppression d'emploi, ni à la Tate, ni ailleurs !
Réintégration des postes supprimés !

Across the Channel, for the fourth week in a row, our comrades from the PCS union at Tate Commerce are striking and picketing.

In the middle of the Covid crisis, which hits really hard

culture jobs all over the world, Tate museums decided in August to make more than 300 jobs redundant, to make up for a big loss of budget, even though they have received a £ 7 million help from the British government. Our comrades ask for a percentage of those millions to be used to save their jobs.

SUD Culture Solidaires support them, as another culture industry union, because international solidarity is what makes us strong, as the world is enduring a terrible sanitary, economic and social crisis.

Our jobs are important, they make sense, and they cannot be sacrificed in the name of economics.

To support Tate workers, we participated to their strike fund and we call for everyone to do the same. You can follow PCS Tate United on twitter @Tate_United to get informations and follow their strike actions.

Their strike fund:
<https://ie.gofundme.com/f/tate-commerce-strike-fund>

No redundancy for Tate workers or others!

Anonymous

Inverted Fountain (after Marcel Duchamp)
2020

This piece symbolises how Tate are *pissing away* 313 valuable staff by making them redundant from their shops, cafés and publishing, despite having received £7 million in support from the government.

Support *#tate_united* and help save Tate jobs

Affiche installée dans les toilettes : Anonyme, Fontaine inversée (d'après Marcel Duchamp) 2020. Cette oeuvre symbolise la façon dont la Tate tire la chasse sur 313 agent.es en supprimant leur poste des boutiques, cafés et éditions, bien qu'elle ait reçu sept millions de livres d'aides de la part du gouvernement. Soutenez *#tate_united* et aidez à sauver les emplois de la Tate.